

SORTIE LITTÉRAIRE

Le bagad de Lann-Bihoué de 1952 à aujourd'hui

de Louis Caradec

LE LIVRE : Louis Caradec, ancien matelot électricien de la base de Lann-Bihoué, retrace en images les grands événements et les petites histoires du Bagad.

Nous sommes en 1952, un soir d'été, au bar du poste des maîtres. Pierre Roumégou, maître électricien, emprunte une bombarde à un invité de passage. De l'instrument naît un cocktail mélodique entraînant et rythmé. Il n'en faut pas plus pour que la salle se lance dans une gavotte effrénée. Voilà comment a débuté l'histoire du bagad de Lann-Bihoué... Depuis les premières répétitions sous les pommiers de la base, une quinzaine de pennoù bagad et près de 2 000 marins sonneurs se sont succédé. Au fil des années, le Bagad a façonné sa légende. À l'invitation des chefs d'État des cinq continents, il parcourt aujourd'hui le monde, de Toulfoën à New York, de Lorient à Tokyo.

L'AUTEUR : Louis Caradec a été maire de la commune de Plougonvelin dans le Finistère durant 25 ans. Auteur de 6 ouvrages, ce passionné d'histoire locale fait la part belle dans ses livres aux images du passé et aux petites histoires qui font la grande.

« Le bagad de Lann-Bihoué, de 1952 à nos jours », éditions Mémoires vives.

245 photos - 140 pages - couverture à rabats souple

Prix de vente : 20 € (frais d'expédition offerts pour les lecteurs)

Contact : Louis Caradec - caradec.louis@orange.fr - 06 77 13 36 88

11 rue de Poul ar Goazy - 29217 PLOUGONVELIN

